

Das Ehrenzeichen „Verdienste um die OÖ Jugend“ erhielten:

HAW Herbert Ablinger, St. Georgen b. Grieskirchen, Feuerwehrjugend

Hannelore Aigner, Wels, Kinderfreunde

VD Heinz Anschober, Alkoven, Jugendrotkreuz

Mag. Siegfried Arthofer, Aschach/D., Landesdelegiertenkonvent

Irene Auer, Linz, PfadfinderInnen

Harald Brillinger, Sierning, Landjugend

Karoline Buchberger, Luftenberg, Kinderfreunde

Dr. Bruno Buchberger, Hagenberg, Junge Industrie

Mag. Martin Dobretsberger, Steyr, Katholische Jungschar

Elisabeth Gneißl, Frankenburg, Landjugend

VOL Lucia Haruksteiner, Perg, Jugendrotkreuz

Mag. Richard Held, Traunkirchen, PfadfinderInnen

Mag. Andreas Kaltseis, Scharnstein, Katholische Jugend

Christian Kremeier, Altenberg, Naturfreundejugend

Ing. Jürgen Kühberger, Leonding, Evangelische Jugend

Mag. Michael Lindner, Freistadt, Sozialistische Jugend

Natalie Miglbauer, St. Ulrich b. Steyr, Wasserrettungsjugend

Elisabeth Minichshofer-Wöllinger, Neuhofen, Katholische Jungschar

Evelyn Nöbauer, Linz, Evangelische Jugend

Dr. Jürgen Nowotny, Linz, Landesdelegiertenkonvent

Andrea Reitner, Steinbach/Steyr, Katholische Jugend

Sabine Schatz, Perg, Sozialistische Jugend

Sonja Streit, Attersee, Wasserrettungsjugend

DI Hermann Sturmberger, Adlwang, Evangelische Jugend

Dkfm. Ludwig Szinicz, Schleißheim, Junge Industrie

HAW Michael Wagner, Bad Wimsbach-Neydharting, Feuerwehrjugend